

Escuela Municipal de Idiomas.

A propuesta del PSOE a través de su Portavoz Juan Agustín González, el Ayuntamiento va a estudiar la puesta en marcha en nuestra localidad de una Escuela Municipal de Idiomas.

Estamos convencidos de que la formación es el futuro para nuestros jóvenes y para nuestro pueblo, una ciudadanía formada es el mayor capital de un pueblo. Con esta iniciativa, también queremos demostrar una vez más, nuestra coherencia tanto en el gobierno como en la oposición, haciendo propuestas beneficiosas para nuestro pueblo y trabajando para su consecución. Seguiremos informándoos.

EL ALCALDE RENUNCIA A UNA SUBVENCIÓN DE 96.000€ PARA UN TALLER DE EMPLEO EN NUESTRO PUEBLO.

La pasada legislatura el Ayuntamiento Socialista solicitó al SEPECAM un taller de empleo para nuestro pueblo con una duración de seis meses, en la especialidad de Ayuda a Domicilio, para 10 desempleados/as de la localidad.

Esta subvención fue concedida el pasado mes de febrero y aceptada por unanimidad del Pleno el 28 de febrero, previo dictamen favorable de la Comisión Especial de Cuentas.

Con esta subvención, al mismo tiempo que se formaba a 10 desempleados/as que percibirían un salario, se creaban también al menos otros dos puestos de trabajo para los formadores. Pero parece ser que **el ahora Ayuntamiento Popular solo utiliza el empleo como eslogan** y renuncia a esta importante subvención para el empleo de forma unilateral, sin contar con los otros partidos que en febrero, incluidos ellos mismos, habían aceptado por unanimidad esta subvención.

Renuncian alegando que el Ayuntamiento no está en disposición de adelantar el dinero, hasta que pague la Junta, **eso que ahora en la Junta Gobiernan los suyos y hablamos de empleo**. Antes de renunciar, podían habernos llamado primero a los otros partidos y seguro que hubiésemos encontrado la solución y segundo podrían haberse reunido con la Junta para pedir que adelantasen parte de la subvención cuanto antes, para hacer frente de forma más holgada a los pagos.

Desde el Grupo Municipal Socialista, hemos presentado un escrito de protesta ante la decisión adoptada por Decreto de Alcaldía, pidiendo reconsiderar la decisión, y ofreciéndole nuestra colaboración para sacar el proyecto adelante.